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¡Contamos configo! ¡Es broma?
El baloncesto ciudarreaieño pasa por un 
difícil momento

por pexeni
¡Es momento de poner las cairtas 

Bcbre la tmesa. Y  a eso vamos, na
turalmente sin ánimos de ¡molestar 
a nadie, pero no se puede ¡permitir, 
bajo ningún pretexto, ¡se¡ alargue 
por más ¡tiempo la actual y difíicl 
situación del balonlceis'to ciudarrea- 
leño. A  éstie, al baloncesto, se le 
está, cavando su propia fosa. ¿ Quié
nes sen ilos cabreros que quieren ¡dar 
Sepultura al deporte de la canas
ta, que hace solo unos meses bri
llaba esplendorosamente?

Por care'cer de un espacio ¡que 
ahora'más que nunca'desearía fue
se ilimitado, me voy a limitar a co- 
sncr.tar y discutir sollo ¡tres hechos 
que yo considero importantísimos 
para el futuro del baloncesto rnan- 
ehego y más concretamente de Cri
dad Real y su ccmaíca.

,1.a ¿Sabía la Federación Man
dinga Sur las nuevas disposicio
nes de la Federación Es'pañola 
para elegir o reelegir ¡la junta di
rectiva de las federaciones regiona
les? ¡Sí! Esto es ciento, pero, la
mentablemente, en su día, nuestros 
«¡rigentes no le dieron la importan
cia que eín verdad tenía y, si ac
tualmente :1a Federación Española 
La borrado con un ¡plumazo la Fe
deración Manchega Sur, en gran 
parte, se debe a la, ¡¡“ ¡diferencia y 
excesiva comodidad de nueistros'di
rectivos, que sólo, ¡cuando, el orga
nismo superior ha obrado drástica
mente, ¡ha dado muestras de su 
existencia. Pese a que me une una 
amistad. íntima ¡con todos los di- 
i ortivos salientes, ¡les 'culpo prin
cipalmente del estado en que hoy 
Be encuentra el 'baloncesto ciuda- 
rrealeño. Me consta que, desde el 
«¡timo tmielmbro de1 la Federación 
(Manchega Sur al prclpio presiden
te, todos tienen un amplio sentido 
técnico del baloncesto, pero, para 
un desarrollo normal, no basta 
ésto, hay ¡que interesarse más ín
timamente ¡por les problelmas de 
¡los modestéis y defender lia posi
ción de éstos ante ¡la Federación 
Nacional. Y  alhí, ahí han ¡fallado 
■nuestros amigos. Jamás ¡llegaron a 
pensar en la desaparición total de 
da. Federación Su'r ¡con sede en Ciu
dad Real y ya vemos ‘que ésto se 
lia -hecho realidad. Así, pues, ve
mos cómo, de los tres puntos que 
hoy vamos a ¡tratar, eEite primero 
tiene su importancia. ¡Cuando se 
tiene un ¡cargo, hay que defender
lo; si por ¡causas ajenas a.l deporte 
no se puede atender positivamen
te este cargo, lo mejor es dejarlo.

2.- ¿Contamos ¡contigo? Bueno... 
(Bueno un poco imás despacio. Sin
ceramente, somes de les Conr/enoi- 
dcs ¡que la Delegación 'Nacional de 
Educación Física y  Deportes ha 
puesto su ¡máximo interés .en po
pularizar ese «slogan» que ya to
dos los .españoles ¡conocemos y ade
más ¡con una idea Clara ¡de aumen
tar el nivel ¡deportivo de España. 
'Pero 'como en toda' empresa, siem
pre ¡surge algún que1 otro error. 
Nosotros, creemos ¡que error es, 
y además gordo, que ¡la Federación 
Española de Baloncesto no haya, 
sido un poco ¡benevolente en sus 
decisicnes ya que, Como máximo 
organismo del baloncesto, 'debe've
lar ¡por sus asociados. Está obli
gada a ¡corregir errores y .hubiese 
sido ¡formidable 'que, al error come
tido por los dirigentes .manchegos, 
■la Federación hubiese contestado 
con una serie1 de ¡manifestaciones 
fiefjfr'o de una lógica deportiva, es 
decir, ¡que s2 la directiva que regía 
los intereses de los equipos ciuda- 
rrealeñcs había de'mostrado incom
petencia en su cargo, pues se les 
destituye y en paz, pero nunca, 
jamás, hacer desaparecer la Fe
deración Sur. ¿ Qué ¡culpa tienen 
los equipes de los errores ¡Cometi
dos por sus '¡superiores? ¿A qué 
esforzarse luego .en hácernes creer 
con el «Contábamos contigo» en 
unas facilidades para la. ¡práctica 
de¡l deporte que no existen 'por 
ningún lado? Ni somos tontos ni 
ciegos, afortunadamente. A veces, 
ahondamos en • nuestros propios 
pensamientos y nos preguntamos:

A  qué viene tanta propaganda 
■del deporte? No s¡5.. No sé..

Producto de esta situación, crea
da por las Federaciones, Nacional 
y ,Sur Manchega, está el baloncesto 
en la 'capital manohega sün que 
l:asta la fec'ha se ihaiva Iniciado ¡la 
temporada 'oficial. ¿¡Es esta la po

la  publicidad en 
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es ia más eficaz

lítica del «contámoa contigo? j mía, si ofrecía e¡l bello espectáculo 
¿Son estais las facilidades y ayuda fie presentar a varios ¡campeones 
que.debe recibir el baloncesto? A de Europa, como Sevillano y iPa-
estas preguntas ¡me gustaría con. 
testase |la Federación ¡Española de 
Baloncesto. Por de pronto, Ja ago
nía del ¡baloncesto ciudarreaieño se 
agudiza de tal forma que, 'mucho 
nos tememos, llegue a un. fin  'tris
te; e irreparable.

¡Con todos nuestros ¡reslpetos a los 
máximos dirigentes del ¡baloncesto, 
cuya severidad en sus ¡decisiones, 
podemos considerar de peligrosa 
para nuestro deporte, nos ¡ha he
cho pensar en un posible ¡mito eso 
del «'contamos contigo». ¡Si 'fuese 
así, si en verdad contasen con to
dos los 'bal'oncestistas de Ciudad 
Real, Puertollano y  Almadén, ¿ poi
qué se les ha despreciado hasta el 
punto de no importar e¡n absoluto 
su continuidad?

Finalmente vamos a tratar de 
ver objetivamente uno de los mu
elle 3 problemas que tiene ¡el balon
cesto de la capital manchega. Pro
blema /que ¡tiene su importancia.

A la directiva saliente de la ya 
destituida Federación Mancihega 
Sur, aparte de los .errores ya apun
tados anteriormente, ¡hemos de re
conocerle que también, en ocasio
nes, se .ha interesado por el bene
ficio directe ¡de ¡los equipos. Tepe- 
mes ¡que, allá en los meses finales 
de la pasada ¡temporada, invertía 
algo ¡más de los añil duros en 
arreglar ¡1a cancha ¡de cemento de 
la pista ferroviaria y posteriormen
te ¡llegaba a un acuerdo 'con. los 
propietarios del recinto deportivo, 
para que ¡todos 'los equipos federa
dos de la capital pudieran realizar 
sus entrenamientos y partidos ofi
ciales en su canlcha, ¡con la ¡condi- 
ción de que la taquilla, integra, 
pasase ¡directamente a los propie
tarios ¡de la misma. Y  así se ¡hizo. 
No importaba 'que un equipo de ¡la 
capital se entrampase en sü econo-

ES día 11 de enero dará 

corn iez© 'un torné© de 
baloncesto en C. ReaS

Por fin, podemos asegurar a us
tedes el comienzo de un torneo 
de baloncesto en Ciudad Real ¡con 
carácter local o provincial, según 
los equipos que participen en el 
mismo.

Los partidos se jugarán todos 
ellos en el magnifico campo del 
Romasol durante los jueves y sá
bados a partir del próximo día 
11 de enero. En principio se quiere 
dividir el torneo en dos categorías, 
jegún los equipos participantes. Pu 
diendo inscribirse cuantos equipos, 
locales y provinciales l¡o soliciten 
antes del último día del año, es de
cir el 31 de diciembre. Transcurri
da esta fec'ha, bajo ningún ¡pretex
to se atenderán las solicitudes que 
hubiera. Para formalizar la inscrip. 
ción, los equipos que así lo deseen, 
podrán solicitarlo durante todos 
los días laborables de 8 a 9 de la 
noche en la Cooperativa de Vivien
das de Pío XIÏ. Entendiéndose que 
ei plazo finaliza a las nueve de la 
noche del día 30 de diciembre.

Se entiende que este torneo es 
totalmënte ¡particular sin que una 
lazo alguno a ,1a Federación.

:En días sucesivos tendremos in
formados a todos nuestros lectores 
de cuantas noticias relacionadas 
con esta competición que promete 
ser muy interesante, ¡por ser la 
primera que se va a jugar en Ciu
dad 'Real después de la desapari
ción de la Federación Manchega 
Sur. Sabemos también que ¡hay va
rias casas comerciales muy intere
sadas en donar trofeos destinados 
a este torneo.

¡Los organizadores nos indican 
hagamos saber su profundo agra
decimiento a los Padres Jesuítas 
por la cesión de sus instalaciones 
deportivas, sin. ¡cuyo requisito hu
biese sido imposible ¡la organiza
ción del torneo. Afortunadamente 
la cesión del Romasol ¡se ha, hecho 
realidad y Ciudad Real volverá a 
tener baloncesto entre semana en
tre un puñado de conjuntos que 
como siempre, lucharán deportiva
mente por el triunfo final.

Otro detalle que podemos asegu
rar, es sobre el horario que regirá. 
Como en cada jornada, serán dos 
los partidos a 'jugar, éstos darán 
comienzo a las .siete y ocho de la 
tarde.

j:

niagua. No importaba. El aficiona, 
do vio a estos {fabulosos jugadores 
merced al esfuerzo de un ¡modestí
simo equipa de Ciudad Real. Repi
to que en verdad ¡1o importante era 
ei espectáculo. Naturalmente1, el so
lo anuricio de eates superdotados 
del -baloncesto, ¡hizo posible que el 
campo ¡de la Ferroviaria regisltra.se 
la Imayor entrada de su ¡historia. 
En taquilla se ¡hicieron varios rni- 
le¿ de pesetas. El equipo ¡que corrió 
con ¡los nuimerosos ¡gastos de des
plazamiento de 5o¡s llamados «re
fuerzos» no percibió ni una Sola 
peseta. Al parecer, la Federación 
Man'cihega Sur, fiel a su honradez 
y cunipliendo al,pie ¡de la letra ru 
acuerdo con los dirigentes del re
cinto ¡deportivo, ¡campo de la Ferro
viaria, entregó integramente la ta
quilla de la final del I  Trofeo' Wes- 
tinghouse. Igualmente, Como esta
ba acordado, ¡1a taquilla, Imayor o 
menor de ¡los posteriores partidos,, 
fue a parar al lugar ya acordado, 
ftsí al parecer todo marchaba nor
malmente. ¡Pero no amigos, no. Se
pan ustedes que al iniciar la nue
va temporada, variéis equipos de 
Ciudad Real, 'han solicitado el co
rrespondiente permiso, ajustándose 
a1, acuerdo de la Federación con 
los propietarios del terreno, y., 
¿saben ustedes lo que se les ha 
contestado? Muy sencillo. Según el 
señor secretario 'de la Asociación 
Ferroviaria, los .equipos tienen que 
garantizarle cierta ¡cantidad míni
ma por les partidos ¡jugados en su 
recinto. Este señor olvida, a¡l pa
recer, el acuerdo establecido con 
anterioridad, y olvida también los 
gastos originados, ¡tanto por la Fe
deración como por uno ¡de los equi
pos ciudarrealeños en poner y 
acondicionar norlmalmente ia can
cha ¡y tableros. Aquella, la Fede
ración ya ¡héteos dicho que ¡ha de
sembolsado algo tmác de los mil 
duros en ¡tanto que1 el ¡C. B. Pió X II 
varios miles de pesetas en arreglar 
lo,s tableros. ¿Por qué este, atre
pello que ahora se Comete con el 
baloncesto, que por ¡medio de sus 
equipos federados ha cumplido 
fielmente con sus ¡compromisos? 
¿No hay autoridad deportiva en 
Ciudad ¡Real que evite ¡tal injus
ticia? ¡S.i es verdad que se cuenta 
con los deportistas, éstos, los ba- 
loncestistaa, cuentan ’c'on la Dele
gación ¡Provincial de Educación Fí
sica y Deportes, para que, hacien
do valer su autoridad, Obligue a 
los propietarios 'de ¡la pista' ferro- 
viar-ia a Cumplir con ¡su compromi
so o a.1 ¡menos a devolver parte de 
la ¡cantidad obtenida merced a un 
acuerdo que luego no han cumpli
do. 'Llegado el Caso, ¡creemos injlu- 
so ¡que se puede llevar judicialmen
te, porque ya va siendo hora que 
los ¡llamados 'modestos tengan la 
debida protección y que nadie abu
se y les atrepelle como ahora, «e 
quiere 'hacer.

Para que i’a Delegación Nacional 
de 'Educación Física y ¡Deportes 
obtenga provecho a ¡su slogan 
«Contamos Contigo», es muy nece
sario empezar desde a,bajo, solucio
nando; el problema de los modestos, 
y 'Son ahora precisamente los mo
destes les que protestan enérgi
camente ante el olvido y ¡atropello 
que con ellos se comete.

PEXETRI

Conozca usted 
al Valdepeñas

Hoy, el entrenador, S r, Rivas
C o n f í a  en mantenerse en ios 

primeras paesies
Valdepeñas. (De nuestro co

rresponsal ENSAGAR). Bajo es
te título de “Conozca usted al 
C. D. Valdepeñas” , por media
ción de las páginas de este se
manario, queremos que todos 
ios lectores tengan una idea 
concreta sobre los componentes 
de la plantilla del C. D. Valde
peñas, como igualmente dejar 
constancia de las opiniones e 
inquietudes de los mismos. Per 
falta de espacio, no podemos 
extendernos mucho en las en
trevistas, pero a pesar de ello, 
intentaremos exponer aunque 
sucintamente, todo cuanto se 
nos manifieste por los mismos 
y las circunstancias que con
curren en este Club, al que si 
las cosas ¡e siguen rodando co
mo hasta ahora, posiblemente 
termine ia temporada, esta di
fícil y drástica temporada 1967- 
63, en uno de los lugares de pri
vilegio, dentro del grupo XV de 
la Tercera División.

En primer lugar, damos a co
nocer las opiniones expuestas 
por el preparador señor Rivas, 
al cual abordamos una vez fi
nalizado ei encuentro jugado 
contra el Moscardó el día 26 de

noviembre pasado, que terminó 
con la victoria del Valdepeñas 
por un tanto a cero.

Y  sin más preámbulos, pasa
mos a, formular las siguientes 
preguntas:

Alargo encuentro
(Viene ds 6.a página) 

tu.siasmo y no solo fue eso, sino que
sacaron alguna que otra jugada ___________  _________
digna de mención, pero la defen- 'jugadores del C. D. Valdepeñas?
.un tyi « i  f  n n .r  a  t i t  w4- ^ t r ri a  rvl TT*n rl A.r* — ,

■Es una plantilla bastante

— ¿En qué equipos ha mili
tado usted como entrenador?

—Como entrenador he figu
rado entre otros; en el Atlético 
Cordobés, Iliturgi, Puente Ge- 
nil y Priego.

— ¿Qué opinión tiene de los

til íliüll
(Viens de 6.a página)

Por nuestra, anotamos su opi
nión. Dice también que no cree 
se. salven del descenso, aunque 
harán todo lo posible por evi
tarlo. De verdad, quisiéramos 
que el Leganés no descendiera, 
pero la cosa está, pero que muy 
“acñuchá” .

Finalizamos nuestra misión 
de informaciones con don An
gel Fernández Cuzmán, aficio
nado nato, que no duda en de
cir que, a pesar de ser de Mo
ral de Calatrava, no tiene, in
convénients en financiar, para 
que el Valdepeñas consiga el as
censo.

Tras de darle, las gracias, lo 
mismo que a todos los morale- 
ños que siguen a viento y ma
rea al Valdepeñas, damos, por 
-finiquitada ¿  jinfórmáj
cíón. ¡Aupá el Valdepeñas!

sa visitante, fuerte y segura, des
barataba los buenos deseos de los 
propietarios, entre ¡los que desta
caba poderosamente el ¡centro de
lantero López, marcado ¡de cerca 
por Flores muy eficazmente, pero 
¡conforme ios ¡minutos pasaban, 
era ¡un juego de defensas, las que 
se mostraban muy seguras y  las 
delanteras, por esta causa, dejaban 
su trabajo a medias, más incisi
va ¡1a visitante que ¡la local, pues 
ésta sólo dejaba constancia de 
su hacer por su ala. izquierda, ya 
que en la derecha, Icón Quesada 
¡de 7 y ¡Pinés de 8, no acertaron 
a cambiarse debidamente en nin
gún (momento y fueron muchos los 
■balones enviados en cambies de 
juegos, largos y profundos, que ¡se 
perdieron sin encontrar al desti
nât ario.

Desconcertado estuvo el Aran- 
juez en los minutos finales de la 
primera ¡parte y ¡consecuencia fue 
el gol de la igualada, que no se 
mereció subir al marcador por la 
forma en que se produjo. Un fallo 
de Felipe y anterior de Puerta que 
pudo y debió ¡despejar, ¡1o que no 
consuramos-porque Felipe era su 
primer encuentro después d¡e seis 
largos meses de inactividad, lue
go, en la segunda parte realizaría 
dos soberbias paradas y nada más 
ocurrió en estes cuarenta y cinco 
minutos.

En la continuación, el Aranjuez 
logra unos avances en los que Ló-

cómoda en la cua l. no hay ti
tulares ni suplentes.

— ¿Encuentra usted muchos 
problemas en la preparación del 
equipo en cuanto a reunión de 
los jugadores, comportamiento, 
etc?

—No, problemas no encuen
tro ninguno, puesto que todos 
se reúnen bien, salvo Parrlta y 
Jaurès que son los únicos que 
se encuentran fuera.

— ¿Qué puesto cree usted que 
ocuparán al finalizar él cam
peonato?

—Posiblemente nes clasifica
remos en los primeros lugares.

—Caso de que al finalizar la 
actual temporada el Valdepeñas 
se clasificara para continuar 
militando en categoría nacio
nal, como toda la afición y no
sotros mismos esperamos, ¿ten
dría usted inconveniente en se
guir al frente del mismo?

—Me gustaría renovar, pero 
a pesar de todo, también depen
dería d¡.3 la labor que se rea
lice esta temporada, 

i —Eri tal caso, ¿creería nece- 
! sario verificar muchos cambios 
o, por el contrario, renovando

pez se muestra como un neto r e -1 a los jugadores que actualmente 
matador y, pese al mareaje a que : tiene, Serían suficientes en nú
es sometido, logra unos disparos
con márchaimo de 'gol y ¡que me
recen serlo, pero les porteros es
tán para algo. Los .dos equipos se 
lit man de tú y el juego transcu
rre bien, ¡sin nada de extraordi
nario, pero ¡bien. ¡Conforme los ri
bereños van animándose, ¡los ¡late
rales del (Moscardó sacan a relu
cir algunas ¡malas formas ÿ  como 
el señor C ines no 'interviene ni 
amonesta a dichos laterales ni a 
Puerta, local, ¡que perdieron sus 
nervios por la pasividad arbitral 
uniéndose a esto la .teatralidad de 
Valbuéna que en l’Ugar de_ apa
ciguar encendió la hoguera, y se hi
zo ,acreedor a cosas de ciertos es
pectadores, que no compartimos

mero y calidad?
—Unicamente habría q u e  

apuntalar la base del equipo, 
para darle una mayor consis
tencia.

—Y  finalmente, a pesar . de 
los mucho que s eha dicho so
bre la reestructuración del fút
bol español, ¿qué opina sobre 
la reforma que entrará en vi
gor a partir de la próxima tem
porada en cuanto a la Tercera 
División?

—La reforma ha sido extraor
dinaria y totalmente necesaria, 
puesto que se verá fútbol de

de ninguna manera, que censura- más calidad, aunque Se pei'ju- 
mes, pero comprendemos porque picarán los equipos modestos, 
el '«artista» no ¡debe convertirse i M Uy agradecidos al señor R i
en «acusica» para volver locos a {  fqntri n Al oh 
los demas. Y  ya no vimos nada. ¡ vas> deseamos tanto a 6U 0- 
más. Marcó el «¡M osca»- lo m is m o  mo a SU equipo muchísima Suer- 
que pudo marca.r el Aranfuez y la ¡ te en .esta temporada y en las
expulsión de López perjudicó más 
a lós suyos que la dev Daniel, ya 
que López era el único peligroso 
de ísií délanté’ra. Coñ esrf y con la 
lesión de Rizaldos^^SSAfraA’jüéz 
terminó co¡n 9 jugadores,

venideras. El señor Rivas, da 
muchas gracias a ALARCOS, 
ya que ve en nuestro semana
rio. un magnífico defensoí d íl 
fútbol modesto.
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